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La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el p rimer 
llamado a lista. 
 
La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista cinco (05) Honor ables 
Concejales, por lo tanto no hay quórum decisorio. 
 
La Presidencia deja constancia que el H.C. Edgar Hi ginio 
Villabona Carrero está fuera de la ciudad, por eso no puede 
asistir a la plenaria del día de hoy. 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria realizar el  segundo 
llamado a lista en quince (15) minutos. 
 
Transcurrido el tiempo reglamentario la Secretaria procede a 
realizar el segundo llamado a lista, e informa que han 
contestado a lista Ocho (08) Honorables Concejales,  por lo 
tanto no hay quórum decisorio.  
 
La Presidencia solicita a la Secretaria hacer el te rcer y 
último llamado a lista en quince (15 minutos). 
 
La suscrita Secretaria, procede hacer el tercer y ú ltimo 
llamado a lista, e informa a la Presidencia que han  
contestado a lista doce (12) H. Concejales, hay quó rum 
decisorio. 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria continuar c on el 
orden del día. 
 

ORDEN DEL DIA 
 
1- . LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DE QUORUM. 
 
2-. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
3-. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL  ACTA DE 
LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA. 
 
4-. INVITACIÓN AL DOCTOR REYNALDO AMAYA, DIRECTOR F EDERACIÓN 
COLOMBIANA DE FÚTBOL. TEMA: EXPOSICIÓN SOBRE EL CAM PEONATO 
SURAMERICANO FEMENINO SUB 20 COLOMBIA 2010.  
 
5-. LECTURA DE COMUNICACIONES. 
 
6-. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
 
BUCARAMANGA, MARTES 02 DE MARZO DE 2010, HORA 5:00 P.M 
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2- . CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
La Presidencia somete a aprobación el orden del día . 
 
La suscrita Secretaria procede a hacer votación nom inal para 
la aprobación del orden del día. 
 
VOTOS A FAVOR POR EL ORDEN DEL DÍA. 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  POSITIVO   
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA         POSITIVO  
DIONICIO BELLO VILLABONA   POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ          POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA            POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA      POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL   POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS   POSITIVO 
CRHISTIAN NIÑO RUIZ    POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ    POSITIVO  
ALFONSO PRIETO GARCÍA   POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS      POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ   POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ            POSITIVO 
 
NINGUN VOTO NEGATIVO. 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay diec iséis   
(16) votos positivos, por lo tanto a sido a probado  el orden 
del día. 
 
La Secretaria continúa con el orden del día. 
 
3-. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL  ACTA DE 
LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA. 
 
La Presidencia designa al H.C. Edgar Higinio Villab ona 
Carrero para la hacer la revisión del acta de la pr esente 
Plenaria.  
 
4-. INVITACIÓN AL DOCTOR REYNALDO AMAYA, DIRECTOR F EDERACIÓN 
COLOMBIANA DE FÚTBOL. TEMA: EXPOSICIÓN SOBRE EL CAM PEONATO 
SURAMERICANO FEMENINO SUB 20 COLOMBIA 2010.  
 
INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENCIA : Damos un saludo muy especial 
al doctor Reynaldo Amaya , quien es el  Director de  la 
Federación Colombiana de Fútbol, que se encuentra a cá 
presente precisamente para hacernos una cordial inv itación a 
los Concejales, y de igual manera poderlo transmiti r a la 
comunidad. Y me parece muy importante, primero que todo, 
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porque como mujer, destacar este gran equipo de la Copa sub 
20 que está, precisamente, conformado por las mujer es. El 
Doctor Reynaldo se encuentra con una gran dedicació n en 
cuanto al campeonato suramericano sub 20 con la aut orización 
de la FIFA, y por decisión del comité ejecutivo de la 
confederación suramericana de fútbol, la federación  
colombiana organiza el campeonato suramericano feme nino sub 
20 que está demarcado entre las fechas del 3 al 17 de Marzo 
de 2010, y aún con un gran orgullo que sea acá de l a ciudad 
de Bucaramanga. Entonces, me pareció de gran import ancia 
esta invitación, y agradecerle, Doctor Reynaldo, qu e nos 
esté acompañando y nos regale su apreciado tiempo, que 
sabemos que es muy valioso. Entonces, con mucho gus to lo 
escuchamos. Y de verdad, muchísimas gracias por 
acompañarnos. 
 
INTERVENCIÓN DEL DOCTOR REYNALDO AMAYA, DIRECTOR FEDERACIÓN 
COLOMBIANA DE FÚTBOL: Señora Presidenta del  Concejo de 
Bucaramanga, Señor Vicepresidente, Señores Concejal es. 
Hablar sobre este torneo suramericano refiere muchí simos 
aspectos que tiene que ver no sólo con la parte com petitiva, 
sino con lo que corresponde a los procesos que se s iguen a 
nivel de la Federación Internacional de Fútbol Asoc iado, 
FIFA, y quiero  básicamente, en aras a la brevedad y a las 
ocupaciones que  todos ustedes tienen, hacer un rec uento muy 
general, sobre lo que es el torneo. El torneo suram ericano 
femenino sub 20 Colombia 2010. Es parte del ciclo 
mundialista que la Federación Internacional de Fútb ol 
Asociado, FIFA, programa a efecto de permitir la 
clasificación por continentes de los equipos que ha brán de 
participar en el torneo mundial que se llevará a ca bo en el 
mes de Julio del año 2010. Es decir, este campeonat o 
suramericano está enmarcado dentro del proceso de 
eliminación, de forma tal que los dos primeros equi pos que 
clasifiquen en este torneo, habrán ganado el derech o para 
participar en el campeonato mundial de Alemania 201 0. En ese 
sentido, y en lo que tiene que ver con por qué y có mo se 
consiguió la sede de este torneo, luego de la discu tidísima 
situación planteada, respecto a por qué a Bucaraman ga no se 
le concedió una subsede para jugar uno o dos partid os del 
campeonato mundial sub 20 2011 masculino que se jug ará en 
Colombia el año entrante. A raíz de una visita que hicieron 
a la Federación Colombiana de Fútbol en Bogotá, una  comitiva 
encabezada por el Señor Gobernador, el Doctor Horac io Serpa 
y el Señor Alcalde de Bucaramanga, el Doctor Fernan do 
Vargas, se planteó la posibilidad de pensar en la 
organización de un torneo, de pronto, de menor jera rquía en 
el sentido que es una categoría diferente, porque s e supone, 
o se ha entendido que el fútbol es para hombres, pe ro debido 
al importante auge que el fútbol femenino ha tenido , y el 
apoyo que tiene de la FIFA, solicitamos para Bucara manga la 
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asignación de la sede, por parte de la CONMEBOL, qu e es la 
Confederación Sudamericana de Fútbol. En ese sentid o, en el 
mes de Agosto, del año inmediatamente anterior, en el 
congreso de la CONMEBOL llevado a cabo en la ciudad  de 
Asunción, Paraguay, el Presidente de la Federación 
Colombiana de Fútbol presentó la iniciativa para qu e 
Colombia fuese la sede de este torneo que inicialme nte 
estaba proyectado para jugarse en el oriente colomb iano. Es 
decir, con la participación de cuatro entes guberna mentales 
que eran la Alcaldía de Bucaramanga, la Gobernación  de 
Santander, la Alcaldía de Cúcuta y la Gobernación d e Norte 
de Santander, invitación a la cual, tengo que decir lo, el 
Alcalde de Bucaramanga que fue la primera persona c on quien 
yo pude conversar, irrevocablemente aceptó la celeb ración de 
este torneo en Bucaramanga, con el aval posterior d el Señor 
Gobernador de Santander. En Cúcuta, lamentablemente  por 
discrepancias entre la Gobernación y la Alcaldía, n o se pudo 
concretar ese propósito de celebrar, en el oriente 
Colombiano, el torneo. Sin embargo, el Señor Gobern ador y el 
Señor Alcalde dijeron que ellos estaban perfectamen te 
decididos y perfectamente definido el que se hicies e en 
Bucaramanga, porque adicional a todo había una gran  ventaja, 
y es que en Bucaramanga, al tener la cancha sintéti ca, la 
grama sintética, se puede jugar dos, tres, o cuatro  partidos 
diariamente sin que se vaya a afectar la calidad de l mismo. 
Lo cierto del caso es que en este momento, además d e haber 
obtenido el aval por parte de la CONMEBOL, que es l a 
Confederación Sudamericana de Fútbol. En este momen to, en la 
ciudad de Bucaramanga, están instaladas las diez 
selecciones, por todos los países de Suramérica que , a 
partir del día de mañana, comenzarán la disputa de este 
torneo. El torneo, la fase de eliminatorias, se jue ga en dos 
grupos de cinco selecciones, de las cuales clasific an los 
dos primeros para jugar un cuadrangular que está po r definir 
el sistema de juegos y son dos o tres partidos, de forma tal 
que entre el día 03 de Marzo y el día 12 de Marzo s e jugará 
la ronda eliminatoria, y entre el 15 y el 18 se jug arían los 
tres partidos o las tres fechas de donde saldrán un  campeón 
y un subcampeón que serán los clasificados a este 
campeonato. Desde el punto de vista de promoción de  la 
ciudad, de promoción del departamento, yo quiero de cirles 
que éste, como ya lo había mencionado en un princip io, es un 
torneo oficial de la CONMEBOL, repito, con la prese ncia de 
las diez selecciones de Suramérica, y que tendrá tr ansmisión 
de televisión por DIRECTV para toda Suramérica, y e stá, 
prácticamente, acordado que, por intermedio de Seña l 
Colombia, se transmita a todas las ciudades de Colo mbia, de 
forma tal que, en ese sentido, va a tener una gran promoción 
y una gran proyección, no sólo nacional, sino 
internacionalmente. Además de ello, la presencia, e n 
Bucaramanga, de seguros trescientas veinte personas  que 
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vienen del exterior y que con dineros aportados por  la 
Alcaldía, con dineros aportados por la Gobernación,  dineros 
aportados por la Federación Colombiana de Fútbol, y  con la 
parte de comercialización, este torneo tiene un cos to 
aproximado a los dos mil doscientos millones de pes os, y una 
duración, exactamente de dos semanas, es decir, qui nce días. 
Adicionalmente a ello, Señora Presidenta, en el día  de hoy 
han llegado, a la ciudad de Bucaramanga, el Doctor Eduardo 
de Luca, que es miembro del comité ejecutivo de la FIFA, 
viene directamente desde la ciudad de Buenos Aires,  y está 
confirmado que, para la fecha final, estará en Buca ramanga 
el Doctor Nicolás Leoz, Presidente de la Confederac ión 
Sudamericana de Fútbol, miembro del comité ejecutiv o  de la 
FIFA que, de por sí solo, significa tener una prese ncia de 
ilustres visitantes en la ciudad de Bucaramanga, pe ro que no 
son solamente eso, sino que le dan una resonancia m undial a 
este torneo. De verdad, para todos los Señores Conc ejales, 
entiendo que en el día de hoy, por parte de la Alca ldía de 
Bucaramanga, les han hecho entrega de unas boletas,  par que 
ustedes las distribuyan entre las personas, que ten gan a 
bien designar, y en el día de mañana, la inauguraci ón será a 
partir de las 4:30 de la tarde, por una presentació n que 
está siendo organizada por el INDERBU, en la cual c uatro mil 
quinientos niños de los colegios de la ciudad de 
Bucaramanga, harán la ceremonia inaugural, desfilan do por la 
pista atlética y la cancha con las banderas y los c olores de 
los diez países de Suramérica, y con la interpretac ión de 
unos aires propios de cada una de estos países. A p artir de 
las 6:00 de la tarde se jugará el primer partido, e l partido 
inaugural entre la selección argentina y la selecci ón de 
Chile, y después de las 8:00 de la noche, terminado  el juego 
inaugural, jugará la Selección Colombia contra la S elección 
Ecuador. Hablar de las posibilidades de triunfo de nuestra 
selección, pues, a las personas que conocen del fút bol saben 
que arriesgar un concepto, en ese sentido, puede se r 
aventurado y un poco difícil de concretarse; sin em bargo, 
tenemos la certeza, que esta selección, de veinte j ugadoras 
de Colombia, once de ellas son las campeonas surame ricanas 
en Chile, en el año 2008, que participaron por lo m ismo en 
el campeonato mundial femenino de la categoría, en el año 
inmediatamente anterior. Adicionalmente a esas once  
jugadoras de esa selección, se han unido cuatro jug adoras 
sub 17, que son las campeonas bolivarianas en Venez uela, lo 
cual, vuelvo y les digo, sin que se pueda asegurar que vamos 
a ser campeones o que vamos a llegar al campeonato mundial, 
nos da pie para creer y para pensar que nuestras 
posibilidades de alcanzar uno de estos dos cupos so n 
verdaderamente ciertas y reales. Presidenta, para n o 
cansarlos más con mis palabras, yo quiero hacer énf asis en 
algo muy importante que es un propósito no sólo de la 
Federación Internacional de Fútbol Asociado, sino d e la 
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misma Federación Colombiana de Fútbol, en el sentid o de 
hacernos, simplemente un elemental raciocinio para entender 
cuál es la importancia de este torneo, en el sentid o de 
decir que si, para fortuna nuestra, los hombres, el  50% de 
la población mundial son mujeres, pues cómo no se l e iba a 
dedicar el fútbol, cómo no se iba a permitir que al  fútbol 
accedieran las mujeres, si es que tienen los mismos  derechos 
y las mismas virtudes para ser, en ese sentido, 
protagonistas de torneos, no sólo a nivel local, a nivel 
nacional, a nivel intercontinental, sino a nivel mu ndial. En 
ese sentido, no es con ningún interés distinto a cu mplir 
unos objetivos y unos propósitos que, por principio s de 
FIFA, y por principios de federación, nos correspon de, sino 
por la creencia de que el fútbol es el deporte de 
multitudes, nos hemos embarcado en este proceso, de l cual 
soy el  Presidente, no sólo como miembro de la Fede ración 
Colombiana de Fútbol, sino que soy el Presidente de l comité 
organizador local, con la responsabilidad de sacar adelante 
este evento, con la posibilidad de ubicar utilizand o, si se 
puede decir, mano de obra propia de la ciudad; Hote les de 
Bucaramanga, están ubicadas las delegaciones en el hotel 
Chicamocha, en el hotel Ciudad Bonita, en el Guane,  en el 
San José Plaza y en el Dann Carlton; pero la mayorí a de 
estas delegaciones en el Dann Carlton únicamente es tán los 
directivos de CONMEBOL y de FIFA, porque es una nor ma FIFA, 
en el sentid que el cuerpo directivo no puede estar  en el 
mismo hotel o en el mismo lugar en donde se encuent ran las 
delegaciones por efecto de equilibrio, y por efecto  de 
evitar que haya cualquier suspicacia o cualquier pe nsamiento 
en ese sentido. Y vuelvo y le digo, este es un torn eo que 
tiene un costo superior a los dos mil millones de p esos, que 
se vana a invertir, la totalidad, en la ciudad de 
Bucaramanga, y que va a permitir, porque esto es im portante 
decirlo, el acceso a las instalaciones del estadio,  en las 
tribunas de norte y sur, alta y baja, y orienta, 
aproximadamente quince o dieciséis mil personas, es  
absolutamente gratuito, es decir, debe la persona i ngresar 
al estadio con una de las boletas que les hemos ent regado a 
ustedes, y pueden disfrutar, de manera totalmente g ratuita, 
de este espectáculo que, vuelvo y le digo, no es el  torneo 
de barrio, el torneo de amigos, sino es un torneo 
suramericano, avalado por la FIFA, que da la clasif icación 
de dos equipos, a un campeonato mundial en Alemania . El 
crecimiento del fútbol en Colombia ha sido, a nivel  
femenino, importante porque, vuelvo y les repito, e n el 
tiempo que llevamos nosotros en el comité ejecutivo , cuando 
del fútbol femenino no se hablaba, nos ha permitido  alcanzar 
una participación en un mundial, un campeonato sura mericano 
de la categoría sub 17, y una medalla de oro en los  
recientes juegos bolivarianos. Señora Presidenta, S eñores 
Concejales, muy amables por su invitación, y muy am ables por 
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haberme dedicado estos minutos, y decirles que, sin  ningún 
interés distinto al de colaborar en el engrandecimi ento en 
lo cual, propósito en el cual están todos ustedes e mpeñados, 
junto con el Señor Alcalde, junto con el Señor Gobe rnador, 
el propósito de la Federación es, no sólo que el fú tbol en 
Colombia progrese, sino que, en el caso específico de 
Bucaramanga, se haga un excelente torneo, se haga u n 
magnífico campeonato y podamos tener Bucaramanga al  orden 
del día en primera línea en toda Suramérica y, por qué no 
decirlo, en el mundo entero. Muchas gracias Señora 
Presidenta, muy amable. En caso de que haya alguna 
inquietud, gustosísimo estaré dispuesto a atenderla s y, en 
la medida en la que se pueda, pues tratar de ayudar les en el 
esclarecimiento del tema.  
  
INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENCIA : Muchísimas gracias Doctor 
Reynaldo por su información, y de verdad felicitarl o 
principalmente por estar encabezando tan magnífico torneo 
como es el campeonato sudamericano sub 20 femenino que es, 
precisamente, de gran importancia, no solamente par a nuestra 
ciudad, sino de igual manera a nivel nacional. 
 
INTERVENCIÓN DEL DOCTOR REYNALDO AMAYA, DIRECTOR FEDERACIÓN 
COLOMBIANA DE FÚTBOL: Perdón, es que se me olvidó un 
detalle, como podrán ustedes verlo, en las boletas que les 
entregamos o que les entregó el Señor Alcalde, el s ímbolo 
del torneo es una hormiga culona, una hormiga culon a muy 
coqueta con la camiseta de Colombia y con un moñito  bien 
bonito, porque quisimos que fuera algo absolutament e raizal 
de nuestra región y para que se diera a conocer cos as que 
son autóctonas, y más que autóctonas, son exclusiva s de 
Bucaramanga Como es nuestra conocidísima y famosísi ma 
hormiga culona. Para reiterar que el evento es en 
Bucaramanga, es un evento de ciudad, es un evento d e una 
región que va a estar, van a saber, en todas partes , que 
aquí comemos hormigas culonas. 
 
 
INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENCIA : Así es, Doctor Reynaldo, de 
verdad muchísimas gracias, y aún más por recordarno s este 
importante emblema que es el que llevamos en alto n o 
solamente los bumangueses, sino a nivel de Santande r y a 
nivel de nuestro querido país. 
 
ITERVENCIÓN DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA : Gracias 
Señora Presidenta, quiero saludar muy especialmente  a usted 
y a los Honorables Concejales y a todos los asisten tes, y un 
saludo muy especial al Doctor Reynaldo Amaya. Sí, y o quiero 
felicitarlo Doctor Reynaldo Amaya por este importan te evento 
que hasta hoy lo conozco yo, no lo había escuchado,  no sé si 
es que no veo televisión, no escucho radio, no leo los 
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periódicos, pero, desafortunadamente hasta hoy voy  a saber 
de este importante evento. Cómo hubiéramos querido nosotros, 
usted Doctor Reynaldo que es el representante, a ni vel de 
Colombia en la FIFA, nos hubiese usted traído el ca mpeonato 
o la subsede sub 20 aquí en Bucaramanga, cómo hubié semos 
quedado de agradecidos todos que usted hubiese hech o por 
Bucaramanga una ciudad de verdad que importante, có mo 
hubiésemos hecho nosotros de agradecerle a usted, l os 
empresarios de aquí de Santander que usted estando allá, en 
este importante cargo, nos hubiese traído en este c ampeonato 
que hubiese ayudado a COTELCO, a estos grandes 
inversionistas. Mire, yo les digo, Honorables Conce jales, 
los invito, las inversiones que han hecho los empre sarios 
que tiene que ver con los hoteles en Bucaramanga so n 
extraordinarios, aquí hay cosas que ya le podemos m ostrar. 
Pero la única manera de que ellos se sientan compla cidos 
también, Doctor Reynaldo, es traerles un evento com o el que 
pedía aquí en Bucaramanga de traer la subsede de su b 20 
masculino aquí a Bucaramanga. Usted sabe que nosotr os 
conocemos y sabemos de estos campeonatos, pero lo q ue atrae 
y lo que hubiese sido para Bucaramanga la inversión  de dos 
mil millones de pesos, pudiera haber sido superior,  y los 
ingresos que también hubiesen tenido, hubiesen sido  
superiores porque hubiese traído aquí el oriente co lombiano 
y todo a mirar semejante evento que tuvimos la opor tunidad, 
y nosotros rogábamos a Dios que, teniéndolo a usted  allá la 
íbamos a conseguir. No sé que sucedió, si faltó apo yo de 
aquí, de los gobernantes, si faltó apoyo de la comu nidad 
santandereana, de los gremios para que usted hubies e podido 
ganar esa subsede. Mire, Medellín, Armenia, yo cono zco estas 
ciudades intermedias y yo no creo por qué Armenia, Pereira, 
ellos no necesitan tanto protocolo, inmediatamente quedan 
con la subsede, y los invito, los que tenemos la op ortunidad 
de conocer estas ciudades, ¿qué diferencia hay entr e 
Armenia, qué diferencia hay entre Pereira y Bucaram anga? 
Claro, no ve que son paisas y allá se unen entre to dos y 
arman una empresa y hacen es, y traen semejantes ev entos 
para estas importantes ciudades, y nosotros hoy, Do ctor 
Reynaldo, lo felicito si, claro, nos pudo traer alg o, algo 
que quedó por ahí, pero nos ayuda es, a por lo meno s, a 
promocionar a la ciudad de Bucaramanga. Desde luego , es un 
evento importante, yo sé, es un evento para las dam as, sobre 
todo el respeto que merecen las damas, ni más falta ba ira 
mirar semejante evento, peo nosotros necesitamos, n osotros 
necesitábamos algo importante como era la subsede d e la sub 
20, de todas maneras no se pudo ahorita, yo pienso,  Doctor 
Reynaldo que usted puede hacer un esfuerzo más, y c uando 
haya la posibilidad de mostrar a Bucaramanga, mire,  el 
Alcalde, la Administración han tratado de que Bucar amanga 
sacarla a nivel internacional, de mostrarla, tiene mucho que 
mostrar; pero necesitamos eventos de esa magnitud, y tenga 
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la plena seguridad que aquí, los empresarios, todos  los que 
invierten en Bucaramanga serían muy, estarían muy 
agradecidos con usted, Doctor Reynaldo, de tenerlo,  porque 
es que, por lo menos, nosotros nos sentimos orgullo sos de 
que haya una persona que nos está representando en esta 
importante liga que es la que mueve masas. Usted sa be qué es 
lo que se mueve a través del fútbol, los brasileros , los 
argentinos, la empresa más importante que ellos tie nen es el 
fútbol, es una de las empresas en la cual le genera  empleo, 
le genera las divisas, que usted ni se imagina, a c ada país. 
Y nosotros necesitamos que Bucaramanga, Doctor, ust ed que es 
de acá y que conoce la ciudad, y que sabe y le duel e a 
Bucaramanga, que nos ayude de una manera muy seria,  y de 
todas maneras lo felicito, gracias por venir acá, p ero esa 
es mi inquietud, me queda ese sabor, ese sinsabor d e no 
haber tenido la oportunidad de tener la subsede de la sub 
20. Gracias Señora Presidenta.  
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA : Muchas 
gracias, Señora Presidenta. Saludar a todos los Hon orables 
Concejales, al público y saludar al Doctor Reynaldo  Amaya y 
agradecerle, Doctor Reynaldo, por su presencia en e sta tarde 
en el Concejo de Bucaramanga. Doctor Reynaldo, verd ad que me 
uno a las palabras del Doctor Cleomedes; no puedo d ejar 
pasar por alto, y decirle que felicitarlo, esto es una labor 
titánica que usted está haciendo para que conozcan a 
Bucaramanga en América latina, y que conozcan nuest ra gente, 
esto es algo cultural, que conozcan nuestra gente, que 
nuestra gente aquí es buena. De la misma manera, Do ctor 
Reynaldo, yo vi en los medios ayer, o el fin de sem ana, un 
canal televisivo local, que hablaban sobre algún, q ue 
faltaba agregarle, meterle platica allá algunas, lo s baños 
que estaban deteriorados, que estaban, mejor dichos , 
acabados, y los medios, lamentablemente, en lugar d e ayudar 
a decir que se está haciendo una labora importante,  loable 
para Bucaramanga, con esos mensajes, que pueden ser  ciertos, 
pero ahí sí le hacen mucha amplitud a ese mensaje, entonces 
queda en la vista del televidente, y de los bumangu eses que 
no se está haciendo una labor importante allí. Yo q uisiera 
saber Doctor Reynaldo, cómo va este trabajo en la 
infraestructura del estadio, los camerinos y todo e so que 
mostraron allí, cómo va eso, si para mañana está es o ya 
listo, está arregladito. y vuelvo y le digo, recono zco la 
labor, reconozco su trabajo, y por lo demás, pues 
felicitarlo Doctor Reynaldo. Muchas gracias Señora 
Presidenta. 
 
 
INTERVENCIÓN DEL DOCTOR REYNALDO AMAYA, DIRECTOR FEDERACIÓN 
COLOMBIANA DE FÚTBOL: A ver, sí. Para referir las dos 
inquietudes que se me han planteado. Como lo manife sté al 
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inicio de mi intervención, ante la no posibilidad d e 
conceder a la ciudad de Bucaramanga una de las subs edes del 
mundial sub 20, sin querer escudar responsabilidade s que me 
puedan corresponder en ese trance, lo que no podemo s 
nosotros olvidar es que, si bien la consecución de la sede 
del mundial es algo que depende exclusivamente de u na 
federación, porque ante la FIFA nadie, ante la FIFA  y la 
CONMEBOL no puede ir la ciudad de Bucaramanga a ped ir una 
sede, sino que tiene que ser avalada por la Federac ión, en 
este caso colombiana, ya la designación de las subs edes es 
una determinación eminentemente política en la cual , pues, 
no me cabe ninguna participación en ese sentido, ta l vez de 
pronto faltó un poquito de gestión, no quiero enjui ciar 
absolutamente a nadie, pero lo que a mí corresponde  se 
cumplió. Adicionalmente a ello, yo quiero recordar algo que 
de pronto ustedes tienen que tener presente, en el sentido 
de que el año pasado el 30 de Abril se jugó, por pr imera vez 
en Bucaramanga, un partido de la selección Colombia , 
preparatorio contra Venezuela que se hizo un doblet e en 
donde jugaron la selección sub 20 de Colombia con l a 
selección sub 20 de Venezuela, y la selección mayor es de 
Colombia con la selección mayores de Venezuela, sie ndo que 
nuestra selección era manejada por el primer técnic o 
santandereano que estuvo a nivel de selección Colom bia, de 
mayores como era el caso del profesor Jorge Luis Pi nto, ese 
partido costó,  o tuvo un costo, esos dos partidos,  tuvo un 
costo del orden de quinientos millones de pesos, qu e fueron 
aportados trescientos millones de pesos por Bavaria , que es 
el patrocinador de la selección Colombia, y doscien tos 
millones de pesos que puso directamente la Federaci ón 
Colombiana de Fútbol. Eso sirvió  para que se hicie ran 
algunos pequeños arreglos: algo de iluminación, alg o de 
pintura, algo de aseo al estadio departamental Alfo nso 
López, y en ese sentido, el Gobernador nos prestó t oda su 
colaboración, aunque él había dicho y había aclarad o que 
lamentablemente el gobierno en ese momento no tenía  peso 
cómo traer un espectáculo de esa naturaleza que fue , vuelvo 
y repito, absolutamente gratuito, porque si ustedes  lo 
recuerdan, las personas ingresaron al estadio con b oletas 
que no tenían absolutamente ningún costo, y que, si  mal no 
recuerdo, se cambiaban por tapas de cerveza Águila,  que es 
nuestro patrocinador, entonces, en ese sentido, y s in querer 
hacer referencia a situaciones distintas a los tema s ue 
ustedes han tocado, yo, al respecto he procurado ay udar, y 
creo que, dentro de las medidas de las circunstanci as se ha 
podido, porque entiendan ustedes que, en el dichoso  evento, 
y digo yo dichoso no de manera alegórica sino real,  que 
hubiésemos conseguido una sede, el estadio Alfonso López 
habría habido necesidad de demolerlo, porque las 
instalaciones tal como están, por lo menos la mitad , habría 
tenido que hacerse una inversión de adecuación, de 
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mejoramiento, que cuyo costo pues yo no sé, no soy ni un 
arquitecto ni un ingeniero ni un economista para de cir cuál 
hubiera tenido que ser, pero tendría desde luego un  valor 
muchísimo mayor que lo que en este momento se ha he cho. Para 
responder la segunda inquietud, es decir, el estado  de los 
camerinos, básicamente, los camerinos que se habili taron, el 
uno y dos, o sea norte y sur, por cuanto, si ustede s 
recuerdan, eran los que se utilizaban hace algunos años, 
antes de la remodelación que se hizo al estadio en el 
gobierno del Doctor Juan Carlos Duarte, si mal no e stoy, 
cuando yo fui a mirarlos, este Domingo, hace dos dí as, el 
estado en el que se encontraba era bastante, estaba  bastante 
atrasado el trabajo, y si ustedes pudieron escuchar  mis 
declaraciones, en ningún momento fueron atacando al  Director 
del INDER, o atacando al Señor Gobernados de Santan der, 
porque inclusive, lo único que yo decía era que me sentía 
preocupado, pero que confiaba en el compromiso del Doctor 
Horacio Serpa y del Doctor Diego Fernando Mendoza d e que se 
iban a tener las cosas adelante. Claro, los periodi stas, 
como lo que vende es sacar la noticia sensacionalis ta, 
dijeron que Bucaramanga peligraba la sede del campe onato 
sudamericano femenino, lo cual jamás de mi parte lo  dije y 
lo mencioné, y las palabras que yo mencioné, que fu eron 
específicamente por Caracol, y por un programa que se llama 
Extratiempo, en ningún momento hacía referencia a e se tema, 
pero para tranquilidad de todos nosotros, hoy estuv o en las 
instalaciones del estadio Alfonso López, una delega ción de 
la CONMEBOL que se encarga de revisar los estadios,  y para 
las exigencias del torneo, tanto los camerinos, tan to las 
iluminaciones, no sólo de la cancha sino la ilumina ción de 
los alrededores, de los interiores del estadio, la pintura 
de las tribunas me dice que está perfectamente term inadas, 
perfectamente habilitadas, y las cosas que las obse rvaciones 
que hicieron fueron mínimas, que tal vez le coloque n un 
millón más; es decir, cosas absolutamente irrelevan te, pero, 
puedo decirlo, por lo que me dice el miembro de la comisión 
revisora del estadio de la CONMEBOL, el estadio est á 
perfectamente habilitado, y para las exigencias de este 
torneo, es perfectamente válido y perfectamente apt o para 
acoger las diez delegaciones estarán presentes, un adenda 
adicional a esto en el  siguiente sentido, ustedes dicen 
¿pero por qué se necesitaba reconstruir el estadio?  Por sólo 
darles una información, porque estos son torneos qu e se 
hacen de acuerdo con las exigencias de la FIFA, es tal vez 
uno de los organismos multinacionales, no diría que  es tal 
vez, sino soy, estoy seguro es el organismo multina cional 
más grande y poderoso del mundo, exige, por ejemplo , que 
para efecto de seguridad de los dirigentes que vien en de 
todos los países del mundo, se requiere que en un s ector 
absolutamente privado y sin posibilidad de acceso d e las 
personas allí, haya un ascensor que lleve, desde el  
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parqueadero, en nuestro caso, hasta los palcos, que  habría 
habido que cambiar y que modificar, no más simpleme nte. Qué 
rico hubiera sido hacer el mundial, indudablemente que 
Bucaramanga fuera sede, pero tengan la absoluta cer teza que 
en este mundial van a haber ciudades en las cuales se 
jugarán máximo dos o tres partidos de campeonato. E n el caso 
de Bucaramanga, se jugarán en esta ciudad, y por es pacio de 
quince días, veintiséis partidos que, vuelvo y repi to, 
tendrán, primera vez en la historia del fútbol feme nino de 
Suramérica, en donde todos los partidos tendrán tel evisión, 
irán no sólo a toda Colombia, sino a todos los país es de 
Suramérica. 
 
 
La Presidencia le agradece al Doctor Reynaldo por h aberles 
participado de tan importante evento y por haber ac eptado 
esta invitación que es tan importante para la ciuda d. 
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r con el 
orden del día. 
 
 
5-. LECTURA DE COMUNICACIONES. 
 
La Secretaria informa que hay dos comunicaciones, y  procede 
a darles lectura. 
 
Bucaramanga, Febrero 16 de 2010. Doctora María Caro lina 
Moreno Rangel. Honorable Presidenta del Concejo. As unto: 
Torneo Empresa de Todos. Con base en la experiencia  del 
éxito obtenido en el primer Torneo de Empresa de To dos, 
realizado el año pasado, y con el objeto de cumplir  con uno 
de los debates del Señor Alcalde, cual es el de log rar mejor 
integración entre los servidores de la Alcaldía y s us 
institutos descentralizados, nos encontramos diseña ndo el 
segundo Torneo Empresa de Todos, lo cual constituye  un buen 
escenario para tal fin. Por lo anterior, queremos i nvitarlo 
para que su instituto haga parte de toda la organiz ación de 
esas justas deportivas, y en caso positivo, designa r un 
representante delegado de su entidad a sin de confo rmar el 
comité de delegados encargado de planeación y puest a en  
marcha de esta actividad. Este segundo Torneo estar á 
organizado y coordinado por INDERBU y la Secretaría  
Administrativa, esperamos la respuesta de su vincul ación 
hasta el 24 de Febrero de 2010. Firma, Néstor Castr o Neira, 
Secretario Administrativo, y Fabián Orlando Méndez Cáceres, 
Director del INDERBU. 
 
COMUNICACIÓN: Bucaramanga, 22 de Febrero de 2010. H onorable 
Concejal Carolina Moreno Rangel, Presidenta del Con cejo. 
Nueva dirección oficinas de INDERBU. Con un saludo cordial 
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informamos que el Instituto de la Juventud, el Depo rte y la 
Recreación de Bucaramanga, INDERBU, se traslada a l a 
dirección Cra. 34 Nº 54- 53 del barrio Cabecera, co n el 
ánimo de ofrecer mayor confort y atención a la comu nidad. 
Agradecemos que toda correspondencia, notificación e 
información en general sea enviada a esta dirección  a partir 
del 24 de febrero donde estaremos funcionando y ate ndiendo 
gustosamente todo lo referente a la juventud, el de porte y 
la recreación para todos los bumangueses. Igualment e, 
agradecemos que esta comunicación sea extensiva a t odos los 
demás miembros del Honorable Concejo. Firma, Direct or 
General, Fabián Rolando Méndez Cáceres. 
 
La Secretaria continúa con el orden del día. 
 
 
6-. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay v arias 
proposiciones en la mesa de la secretaría. 
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria que haga  
verificación del quórum. 
 
La Secretaria procede a hacer verificación del quór um. 
 
La Secretaria informa que han contestado a lista si ete (07) 
Honorables Concejales, por lo tanto no hay quórum d ecisorio. 
 
La Secretaria informa que el orden del día se ha ag otado. 
 
No existiendo quórum y agotado el orden del día, La  
Presidencia levanta la sesión siendo las seis y vei ntisiete 
minutos de la tarde (6:27 P.M.), y se cita para mañ ana 
Miércoles 03 de Marzo de 2010 a las dos (2:00 P.M.)  de la 
tarde.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 ACTA  No.  006 -  FOLIO 15  

Para constancia, se firma para su aprobación en ple naria. 
 
 
 
 
 
 
 
La Presidenta, 

CAROLINA MORENO RANGEL  
 
 
 
 
 
 
 
 
La Secretaria General, 

   NUBIA SUÁREZ RANGEL. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elaborado por: Laura Juliana Silva Zapata. 
 


